

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 02.07.2018

Platz für ältere Kinder!

Antrag

In der Siedlung Fasangarten wird neben der Jugendeinrichtung Red Dragon beim sogenannten Rodelberg ein Spielplatz für ältere Kinder/Jugendliche eingerichtet. Auf dem Spielplatz sollten Angebote wie Bolderwände, ein Kletterhaus und Wassermöglichkeiten entstehen. Da das Gelände der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben gehört, wird gebeten Verhandlungen aufzunehmen, damit die Stadt das Gelände anmieten kann, analog des Geländes, auf dem das Red Dragon steht.

In die endgültige Ausgestaltung des Geländes sind unbedingt die Kinder und Jugendlichen vor Ort einzubinden.

Begründung:

Beim Kinder- und Jugendforum am Fasangarten wurde von mehreren Kindern bemängelt, dass das Angebot für ältere, die dem Grundschulalter entwachsen, auf den Spielplätzen in der Umgebung sehr schlecht ist. In einer Gesprächsrunde mit den Kindern sowie Vertretern der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben und der AWO, die die Jugendeinrichtung betreibt, wurden Wünsche konkretisiert. Sinnvoll scheint es, das an das Red Dragon anschließende Gelände zu nutzen um einen Jugendspielplatz zu errichten. Das Gebiet ist den Kindern bekannt, da sich auch die Schule in der Nähe befindet.

Von der Bundesanstalt erwarten wir, dass sie der Stadt das Gebiet zu sozialen Bedingungen vermietet, da es ja auch für das Klima am Fasangarten positiv ist, wenn sich alle Einwohner – also auch die jüngeren – in ihrem Umfeld wohlfühlen. Deshalb ist es auch Bedingung, dass die antragstellenden Kinder in die endgültigen Planungen mit eingebunden werden.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Bearbeitung unseres Antrages.

Fraktion Die Grünen – rosa liste

Initiative:

Jutta Koller

Gülseren Demirel

Oswald Utz

Katrin Habenschaden

Dominik Krause

Mitglieder des Stadtrates